

《单词百科:dissatisfaction是什么意思?dissatisfaction怎么发音?dissatisfaction的解释和用法》

英语单词dissatisfaction是什么意思?dissatisfaction怎么读?dissatisfaction怎么发音?简答网为您整理了dissatisfaction的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



dissatisfaction怎么读

dissatisfaction的读音:[, dɪs , sætɪs ' fækʃn]

dissatisfaction的意思

1、n.不满, 不平;令人不满的事物;

dissatisfaction的近义词

1、**disappointment** n.失望;扫兴;令人失望的人/事;

- 2、**discontent** n.不满, 不平;不愉快;不满的人;
- 3、**displeasure** n.不愉快, 不满意;悲伤;发怒, 生气;
- 4、**exasperation** n.恼怒, 激怒;惹人恼怒的事;愤;
- 5、**frustration** n.挫折;失败;挫败;失意;

dissatisfaction的反义词

- 1、**satisfaction** n.满足, 称心;赔偿;妥善处理;

dissatisfaction的双语例句

- 1、She has already expressed her dissatisfaction with this aspect of the policy.

她对政策的这一方面已经表达了不满。

- 2、Many people have expressed their dissatisfaction with the arrangement.

许多人表示对这一安排不满。

- 3、One of the dissatisfaction of office workers focuses on the acoustical environment.

开放式办公室声环境一直是办公人员最不满意的环境条件之一。

- 4、Boycott Carrefour, is not boycott Chinese, but is an attitude, the way to show how dissatisfaction!

抵制家乐福, 不是抵制中国人, 而是一种姿态, 一种表达不满的血性。

- 5、If infringe their contraindication, can cause local intense dissatisfaction and object.

假如违犯了他们的禁忌, 会引起当地人强烈的不满与反对。

- 6、To our dissatisfaction, some of the pajamas are found to be of varied coloring.

令我们不满的是, 我们发现一些睡衣有色差。

- 7、There is a widespread dissatisfaction among the students with the food on campus.

学生们普遍对学校的饭菜不太满意。

8、Dieting, depression and body dissatisfaction are common risk factors for the onset of an eating disorder.

饮食紊乱并不是由单一的原因导致的。

9、Overall , dissatisfaction has spread among all workers, regardless of age, income or residence.

总的来说, 无论年龄、 收入和工作地的差别,所有员工对工作都有不满意的地方。

10、Low pay is the main cause of job dissatisfaction among teachers.

低薪是教师对工作不满的主要原因。

11、But the high level of public dissatisfaction over drug prices is beyond dispute.

然而,公众对药品价格的不满是毫无疑问的。

12、They never know that exam make us qualm and dissatisfaction.

他们永远也不会知道,考试令我们感到忐忑不安及不满。

13、He hinted his dissatisfaction with her work.

他暗示了对她工作的不满。

14、The attitude stems from a dissatisfaction with the dispersed form of garden city.

这种观点来源于不满于花园式城市的分散形式。

15、Now he felt an intense dissatisfaction.

此刻他心里大有一种强烈的未足之感。

16、Evidence of unrest and dissatisfaction throughout the Italian nation became more and more pronounced.

意国内部的不安与不满,越来越明显。

17、There is growing dissatisfaction toward rich people, according to a new online poll.

据一项最新在线调查显示,如今人们对富人的不满越来越强烈。

18、Amid all the dissatisfaction that the fight did not reach a conclusion one winner stands out.

这些所有的不满对于站在局外的赢家来说没有任何影响.

以上是简答网为您整理的dissatisfaction怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于dissatisfaction的用法、dissatisfaction的释义、dissatisfaction的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/dissatisfaction>

